



Nicht verkauft Flohmarkt-Artikel werden gespendet

Seit einigen Jahren findet in der Schule am Schloss im Frühjahr und im Herbst in der großen Pausenhalle ein großer Kindersachenflohmarkt statt. Dabei bleiben auch einige nicht verkauftete Artikel übrig. Diese wurden nun unter der Leitung von Jürgen Dill von Schülern des Profilfaches Wirtschaft zusammengestellt und an den Malteser-Hilfsdienst in Saarburg gespendet. Das Malteser-Team bedankt sich bei allen Spendern und wird dafür sorgen, dass die Kinderkleidung und Spielsachen an notdürftige Familien weitergegeben werden.